



## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Encore des problèmes d'approvisionnement en eau potable à Barnston

**COATICOOK, le 17 juin 2020** – Le Québec s'apprête à vivre sa deuxième canicule avant le début même de l'été. Le hameau de Barnston à Coaticook vit une fois de plus d'importants problèmes d'approvisionnement en eau potable. La canicule ne fait que commencer et le niveau du réservoir atteint rapidement de bas niveaux. Les derniers jours, bien qu'ils aient été plus frais, n'ont pas permis d'avoir des apports d'eau considérables. La Ville de Coaticook va devoir alimenter le secteur avec de l'eau qu'elle transporte par camion-citerne à partir de Sherbrooke.

Il est impératif que les gens du secteur de Barnston diminuent leur consommation. On demande notamment d'éviter de laver les voitures, de laver les entrées en asphaltes et d'arroser les terrains.

L'eau est une denrée précieuse. Il faut l'utiliser avec modération et ne pas la gaspiller.

« S'il vous plait, consommer l'eau avec modération. Les prochains jours seront très chauds et nous devons nous assurer qu'il y aurait suffisamment d'eau d'abord et avant tout pour la consommation. Soyons tous responsables! », Monsieur Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications  
819 849-2721, poste 256